

NUEVOS ESTUDIANTES DE SANTO TOMÁS COPIAPÓ INICIARÁN SU PROCESO ACADÉMICO ESTE LUNES 3 DE MARZO CON LA "SEMANA CERO"

Estamos a pocos días para que llegue el mes de marzo, lo que trae consigo el inicio de clases en los diversos niveles educacionales.

En este sentido, el próximo lunes 3 de marzo, las y los nuevos estudiantes de Santo Tomás Copiapó, iniciarán su año académico con la denominada "Semana Cero", en la que las y los nuevos tomasinos, de las diversas carreras, conocerán a sus compañeros, jefaturas de carrera y asignaturas. También, a través de las Ferias de Servicio y Vida Estudiantil, se informarán sobre los distintos servicios que tienen a su disposición, entre los cuales destacan el Centro de Aprendizaje, DAE, E-Learning, Biblioteca, Formación e Identidad, Talleres Extra-

curriculares, los Hermanos Tomasinos, entre otros apoyos.

Al respecto, el rector de Santo Tomás Copiapó, Rodrigo Rojas Veas, comentó que "como parte de nuestro compromiso, esperamos con la mejor disposición a todos quienes nos han concedido el privilegio de matricularse en nuestra sede y ser parte de nuestra comunidad educativa. En la semana cero los nuevos estudiantes podrán conocer al equipo de colaboradores, aspectos reglamentarios, los perfiles de egreso de cada carrera, los servicios académicos, de bienestar y vida estudiantil a los que pueden acceder. Asimismo, podrán participar en talleres de orientación para su ingreso a la Educación Superior y para la adquisición de herramientas para el

manejo de los distintos sistemas y plataformas que ocuparán para sus estudios. El conjunto de actividades de inducción en las que se integrarán, tiene como principal objetivo facilitarles su ingreso e incorporación a las carreras que han elegido recibiendo información relevante, conociendo el modelo educativo de Santo Tomás y todos los apoyos con los que contarán en nuestra institución".

Cabe destacar, que, si bien el inicio del año académico para las y los nuevos tomasinos comienza el lunes 3 de marzo, las clases regulares para todos los estudiantes se iniciaran el lunes 10 de marzo.